

2013

INFORME ANUAL





Nuestro informe anual proporciona una visión general del trabajo realizado por la Fundación Borredá durante el año 2023.

Con la publicación anual de este informe, recogemos los proyectos más destacados emprendidos durante este periodo en materia de seguridad.

Todo ello con el objetivo de hacer públicas las diferentes actuaciones puestas en marcha por la Fundación Borredá y resaltar nuestro compromiso con nuestros socios protectores, patrocinadores, colaboradores, amigos y con la sociedad en general.

QUIÉNES SOMOS.....	3
NUESTROS FINES	4
DIFUSIÓN Y COMUNICACIÓN	4
IN MEMORIAM RAMÓN BORREDÁ.....	5
ACTIVIDADES 2023	6
PROYECTOS 2024.....	13
HISTÓRICO - CRONOLOGÍA.....	14

QUIÉNES SOMOS

Somos una organización de naturaleza fundacional privada, sin ánimo de lucro, con vocación de servicio a la Seguridad en todos sus ámbitos y profesiones.

Nuestro objetivo fundacional es diseñar, promover, estudiar, mejorar y realizar todas aquellas actividades relacionadas con la seguridad tanto pública como privada, y ámbitos similares para favorecer la cultura de la Seguridad en nuestro país.

El Patronato se encarga del gobierno y la representación de la Fundación Borredá, así como del cumplimiento de lo fines fundacionales, la administración y la gestión de sus bienes patrimoniales. Está integrado actualmente por hijos y nietos de Ramón Borredá, así como por profesionales de la seguridad de reconocido prestigio, ostentando la presidencia de la Fundación, Ana Borredá.

El Comité Asesor, formado por expertos en distintos ámbitos del mundo de la seguridad, es el órgano de asesoramiento, consulta y apoyo al Patronato, en lo referente al desarrollo y cumplimiento de sus fines.

En la Fundación Borredá contamos con un gran equipo de colaboradores que nos permite afrontar los desafíos estratégicos de la fundación.

ENTIDADES QUE NOS APOYAN

SOCIOS PROTECTORES












PATROCINADORES





COLABORADORES







COLABORACIÓN INSTITUCIONAL












AMIGOS DE LA FUNDACIÓN

Apoyo a título personal en la que ya participan más de 230 profesionales de la Seguridad.

A todos ellos queremos dar las gracias por su apoyo y compromiso en situar a la Seguridad como bien social de primer orden, fomentando sinergias e impulsando iniciativas en beneficio de la sociedad.

NUESTROS FINES

- La difusión, promoción, defensa, fomento y estudio de la Seguridad en todos sus ámbitos.
- Potenciar las figuras del personal de la Seguridad Privada y, especialmente, dentro de las organizaciones la figura del director de Seguridad.
- Conservar la memoria de Ramón Borredá García a través de los valores que encarnó durante su trayectoria humana y profesional, y dar continuidad a los fines que promovió en beneficio de la Seguridad, entre los que figuran:
 - La promoción de la conducta ética en el ámbito de la seguridad.
 - El fomento de la colaboración entre los poderes públicos y la iniciativa privada en base al interés general, en concreto en el ámbito de la seguridad integral, la protección de infraestructuras estratégicas o la defensa nacional.
 - El incentivo de la formación aplicada al ámbito de la empresa o de los servicios públicos como factor de progreso social.
 - Intensificar el desarrollo de los estudios e investigaciones en materia de seguridad.
 - La divulgación de los avances tecnológicos y de las buenas prácticas en los ámbitos en los que actúe.
 - Hacer valer ante los órganos del Estado y de la sociedad todas aquellas iniciativas y propuestas conducentes a los fines anteriormente expuestos.
 - Cualesquiera otros directamente vinculados, complementarios o accesorios de los anteriores, tanto en el ámbito nacional como en el internacional.

DIFUSIÓN Y COMUNICACIÓN

www.fundacionborreda.org

Nuestra **web** corporativa proporciona una amplia información sobre la entidad, sus actividades y proyectos. Desde la misma se pueden descargar los informes de años anteriores.

Boletín Digital

Además, la Fundación envía a sus socios protectores, patrocinadores, colaboradores y amigos, un **Boletín Digital** en el que da a conocer sus últimas iniciativas y aquella información que es relevante para el sector de la Seguridad Pública y Privada.

Redes sociales

Adicionalmente, la entidad también cuenta con un perfil en la red social Twitter y LinkedIn que se aprovecha como canal de comunicación para difundir su actividad y las noticias de actualidad más importantes para el sector manteniendo un contacto más cercano con sus followers.

Borrmart

Se apoya en las cabeceras de Editorial Borrmart como sus principales ejes en la difusión de sus actividades, figurando de forma permanente en las páginas de las revistas *Seguritecnia*, *Formación de Seguridad Laboral*, *Red Seguridad* y *Segurilatam*.

IN MEMORIAM RAMÓN BORREDÁ

Ramón Borredá García fue uno de los impulsores y forjadores de los cimientos de la Seguridad Privada en España. Fomentó la colaboración con la Seguridad Pública desde los años 70 y fue fundador de Borrmarkt S.A. y de la revista *Seguritecnia*.



Esta fundación, en su memoria, ha nacido para promover los valores que encarnó aquel profesional y para continuar la labor que comenzó en los años 70.

Además, el fundador de Borrmarkt S.A. también destacó por la creación de los "Trofeos Internacionales de la Seguridad". Unos galardones que reconocen públicamente a las empresas y profesionales del sector más destacados del año y que representan un ejemplo de compromiso, profesionalidad y servicio a la Seguridad.

TROFEO RAMÓN BORREDÁ

Desde el año 2013, a propuesta del Consejo Técnico Asesor de la revista *Seguritecnia*, la fundación se ha incorporado al Certamen Internacional de Trofeos de la Seguridad, asumiendo el ya prestigioso "Trofeo Ramón Borredá" instituido en 1995, en memoria de su titular. Un galardón que reconoce, en cada edición, a la personalidad más relevante en el ámbito de la seguridad por su brillante y dilatada trayectoria humana y profesional en la defensa de los valores éticos, así como por sus encomiables y ejemplares labores en favor de la Seguridad en España.

En la edición de 2023, la revista *Seguritecnia* volvió a celebrar el tradicional almuerzo del certamen de los Trofeos Internacionales de la Seguridad que este año cumplieron su XXXVI edición. El encuentro estuvo presidido por importantes autoridades del Ministerio del Interior y asistieron más de 400 profesionales de la Seguridad Pública y Privada de España.



En el marco de esa celebración, la Fundación Borredá otorgó el "Trofeo Ramón Borredá" a Juan Manuel Zarco por sus destacables valores personales, así como por su ejemplar labor en favor de la calidad de los servicios y del desarrollo sectorial de la seguridad en España.

En el apartado Histórico-Cronología podrá encontrar la relación de todos los galardonados del Trofeo Ramón Borredá.

ACTIVIDADES 2023

FORMACIÓN

CICLO DE TERTULIAS DIGITALES. EL ZOOM DE LA FUNDACIÓN BORREDÁ

Durante el año 2021 y 2022 la Fundación, de la mano de sus socios protectores, celebró un ciclo de tertulias virtuales en las que se puso el foco en diferentes temas de interés general para la seguridad bajo el nombre "El Zoom de la Fundación Borredá". En cada evento se contó con los mejores expertos en la materia de seguridad pública y privada. La inscripción fue exclusiva para colaboradores, Socios Protectores, patrocinadores y Amigos de la Fundación Borredá.

En el año 2023, la Fundación continuó realizando alguna tertulia de los socios protectores que no pudieron organizarla en años anteriores, en donde se trataron temas como el "Impacto de la Directiva CER en la Protección de Infraestructuras Críticas" y el "Impacto de la Directiva NIS2 en la Seguridad de las Redes y Sistemas de Información".

Temáticas tratadas:

Junio 2023. Impacto de la Directiva NIS2 en la Seguridad de las Redes y Sistemas de Información (Telefónica)

Febrero 2023. Impacto de la Directiva CER en la Protección de Infraestructuras Críticas

Junio 2022. Valor de las CRAs y Oportunidades de Futuro (Securitas Direct)

Mayo 2022. Computación Cuántica (GMV)

Diciembre 2021. Identidad Digital Única (Accenture)

Noviembre 2021. Zero Trust: Nuevo paradigma en la protección de las organizaciones (S21sec)

Octubre 2021. Seguridad en la Cadena de Suministro (Telefónica)

Septiembre 2021. Seguridad Aérea en el mundo post-COVID (Tecosa)

Julio 2021. Impacto de la crisis en los servicios de Seguridad Privada (Pycseca)

Junio 2021. Videovigilancia y Privacidad (Axis Communications)

Abril 2021. La seguridad del transporte público en la era de las smart cities (Milestone)

Marzo 2021. El Reglamento NIS (Deloitte)

Febrero 2021. Los transportes de seguridad (Loomis)



Tertulia Febrero 2023. Impacto de la Directiva CER en las PIC.



Tertulia Junio 2023. Impacto de la Directiva NIS2 en la Seguridad de las Redes y Sistemas de Información.

ACTIVIDADES 2023

CIBERSEGURIDAD

FORO NACIONAL DE CIBERSEGURIDAD

La Fundación Borredá participa en el Foro de Ciberseguridad Nacional, en su calidad de vocal y de colíder junto al Departamento de Seguridad Nacional del Grupo de Trabajo de Cultura de Ciberseguridad. Actualmente, este grupo de trabajo presentó durante el 2023 cinco documentos. Se tratan concretamente, de cinco documentos sobre ciberseguridad del ciudadano, responsabilidad social corporativa, impulso a la industria y a la I+D+i, formación y ciberdefensa.

Los trabajos son los siguientes:

Brújula de la ciberseguridad del ciudadano: Su objetivo es incrementar la concienciación de la sociedad sobre los ciberriesgos que implica el uso de la tecnología. Para ello analiza los diez ámbitos que representan en la actualidad un mayor riesgo para la sociedad o que necesitan una especial atención por parte de ésta.

Código de Buen Gobierno de la Ciberseguridad: Brinda a las organizaciones una serie de prácticas dirigidas a facilitar la gestión de la seguridad de las redes y los sistemas de información

Impulso a la Industria y a la I+D+i. Resumen de propuestas y trabajos de la fase 2: Establece una taxonomía y una identificación de la cadena de valor del sector de la ciberseguridad con los actores principales que componen su ecosistema.

Marco de competencias para programas superiores de formación especializada en ciberseguridad: Define un marco de competencias de referencia para diseñar programas superiores de formación especializada en ciberseguridad en España.

Informe sobre las necesidades, capacidades y retos para la colaboración público-privada en materia de ciberdefensa en las empresas del sector de la defensa y la seguridad: Aborda las capacidades tecnológicas aún en desarrollo y los servicios y productos demandados por el sector de la defensa y la seguridad.

El objetivo del Foro Nacional de Ciberseguridad es articular un entorno de colaboración público-privada para abordar diferentes líneas de trabajo como la generación de cultura de ciberseguridad, el apoyo a la industria y a la I+D+i y el refuerzo de la formación y el talento en ciberseguridad.



ACTIVIDADES 2023

FOROS PROFESIONALES

X Congreso de Protección de Infraestructuras Críticas y Servicios Esenciales

Las transposiciones de la Directiva de Resiliencia en las Entidades Críticas, conocida como CER, y de la NIS 2 centraron el X Congreso PICSE de Infraestructuras Críticas y Servicios Esenciales. Este más que tradicional evento, celebrado por la Fundación el pasado mes de noviembre en Madrid, contó con numerosos ponentes procedentes tanto del ámbito público como privado para estudiar la protección integral de los servicios esenciales correspondientes al sector transporte.



VI Conferencia Sectorial de Seguridad en Puertos

La Fundación Borredá, junto con la colaboración de la revista Seguritecnia, Red Seguridad y Puertos del Estado, reunió a más de 150 profesionales en este encuentro presencial el pasado mes de noviembre. Este evento abordó numerosas cuestiones de interés encaminadas a mejorar la protección en el ámbito portuario de la mano de varios expertos en la materia.



VI Jornada de Inteligencia

El pasado mes de febrero, la Fundación Borredá, con la colaboración de Red Seguridad y Seguritecnia, continuó su línea de acción dedicada al impulso de la Inteligencia como elemento de apoyo en el proceso de toma de decisiones.

En esta edición se dió protagonismo a la Inteligencia Artificial (IA), que representa una gran oportunidad para hacer frente a los retos de seguridad. La rapidez en crear amenazas y las técnicas que se van a utilizar harán de la IA el gran reto del siglo XXI.



ACTIVIDADES 2023

ENCUENTROS PROFESIONALES

Jornadas STIC y en las Jornadas de Ciberdefensa

Ana Borredá, presidenta de la Fundación Borredá, realizó una ponencia sobre la ciberseguridad en los sistemas físicos de seguridad. Además, formó parte de una mesa redonda protagonizada por el Foro Nacional de Ciberseguridad como miembro activo de este órgano de colaboración público-privada en las XVII Jornadas STIC CCN-CERT y las V Jornadas de Ciberdefensa ESPDEF-CERT celebradas el pasado mes de diciembre.



V Congreso Mexicano de Protección de Infraestructuras Críticas

La Fundación Borredá participó el pasado 5 y 6 de diciembre en el V Congreso Mexicano PIC organizado por 'Segurilatam' y que se saldó con un gran éxito al congregarse a los mejores expertos nacionales e internacionales vinculados a la protección de infraestructuras críticas. Como en ediciones anteriores, el congreso se convirtió en el evento PIC más exclusivo y relevante de América Latina que brilló por la calidad de sus paneles y conferencias.



I Congreso de Ciberseguridad en Infraestructuras Críticas y Servicios Esenciales de México

La nueva revista de Grupo Borrmart, Ciberilatam, organizó en el mes de diciembre, por primera vez en su historia, este congreso. Un evento que atrajo la atención de cerca de 180 profesionales. Más de una veintena de ponentes locales y españoles se congregaron por primera vez en este encuentro llevado a cabo con la colaboración y el apoyo del Centro Criptológico Nacional de España, el Instituto Nacional de Ciberseguridad de dicho país, la Fundación Borredá y la revista Segurilatam. Durante el evento se abordó los retos, amenazas y futuro próximo de la ciberseguridad en uno de los principales países de América Latina.



Axis Cybersecurity Summit 2023

Representantes de organismos de seguridad y ciberseguridad explicaron cuál es el impacto de la normativa europea sobre los sistemas de seguridad en esta mesa redonda "Proactividad en ciberseguridad para los sistemas de seguridad", organizada por la Fundación Borredá y Axis Communications durante el Axis Cybersecurity Summit 2023.



ACTIVIDADES 2023

LÍNEAS DE ESTUDIO PERMANENTES

La Fundación Borredá, desde el inicio de su constitución hace ya diez años, ha abierto varias líneas de estudio permanente para analizar la situación de la Seguridad en diferentes ámbitos y extraer conclusiones que permitieran formular propuestas de mejora tanto a nivel operativo como normativo.

Estas líneas de trabajo están compuestas, cada una de ellas, por un grupo reducido de expertos en cada una de las materias. Son grupos, que actúan con carácter estable, y que tienen como objetivo crear un espacio confiable para intercambiar conocimientos y experiencias con el propósito de que el conocimiento personal pueda contribuir a la creación de un acervo común que ayude a mejorar las capacidades de los profesionales de la Seguridad.

Grupo de Trabajo Permanente en Seguridad TIC:

Tiene como objetivo reflexionar, debatir e intercambiar conocimientos sobre la situación normativa de la Seguridad de la Información en sus diferentes ámbitos, para extraer conclusiones que permitan formular propuestas de mejora tanto a nivel operativo como normativo. En estos momentos trabaja para contribuir a la formación de los criterios necesarios para abordar la regulación de la Seguridad de la Información en el futuro Reglamento de Seguridad Privada y ha presentado propuestas en el proceso de elaboración de la Ley sobre la Seguridad de las Redes y Sistemas de Información.

Grupo de Trabajo Permanente en Formación en Seguridad:

Tiene como objetivo analizar las necesidades formativas que ayuden a enriquecer las capacidades de los profesionales de la Seguridad, en particular, del colectivo de los Directores de Seguridad, formulando propuestas de mejora a nivel normativo y diseñando contenidos formativos que ayuden a enriquecer las capacidades estos profesionales.

Grupo de Trabajo Permanente en Seguridad Privada:

Tiene como fundamento reflexionar, debatir e intercambiar conocimientos en materia de Seguridad Privada, para extraer conclusiones que permitan formular propuestas de mejora tanto a nivel operativo como normativo. En estos momentos se trabaja de forma activa en el borrador del Reglamento de la Ley de Seguridad Privada, habiéndose presentado propuestas y alegaciones y participando en la Comisión Nacional de Seguridad Privada.

Grupo de Trabajo Permanente en H2020:

Tiene como fundamento promover, apoyar y participar en los proyectos de Horizonte 2020 destinados a Infraestructuras Críticas, dándole prioridad a aquellos proyectos que la Fundación sea capaz de articular desde el seno de la misma entre sus socios protectores y colaboradores.

ACTIVIDADES 2023

PUBLICACIONES

Libro: "Seguridad Civil y Seguridad Pública"

El pasado 22 de noviembre se presentó el último estudio: "Seguridad Civil y Seguridad Pública". El acto se celebró en Madrid, en la sede de nuestro socio protector Deloitte, con aforo completo y de la mano de cualificados expertos con los que ha contado la Fundación para llevar a cabo, en este último año, un análisis sobre la aportación del sector privado de la seguridad a la seguridad nacional.



En el libro se hace un análisis de los principales actores del sector privado: Seguridad Corporativa, Industria y Tecnología de la Seguridad, Seguridad Privada y Ciberseguridad, además de repasar el sistema de certificaciones y homologaciones que garantizan la calidad de personas, empresas, sistemas, productos y servicios.

Manual Inteligencia Económica para la empresa

Este manual pretende acercar al lector a la realidad de la Inteligencia Económica en el ámbito corporativo desde una perspectiva tanto teórica como práctica. Esta obra aspira a convertirse en un documento de referencia y consulta sobre el proceso de elaboración de inteligencia, los entornos en los que se desenvuelve la empresa, la gestión del conocimiento, la creación de unidades de inteligencia y las diferentes categorías de esta disciplina (Inteligencia de Negocio, Inteligencia Comercial, Inteligencia Financiera e Inteligencia Competitiva).

Coordinado por el director académico del Curso Superior de Inteligencia y Empresa de la Fundación Borredá en ISIE: General Valentín Martínez Valero y escrito por varios expertos en Inteligencia que son profesores que actualmente están impartiendo este curso: José Ramón Ferrandis Muñoz, Elena Arozarena Conradi, Ramón Rubio Arroyo, Mario Buisán García, Eduardo Oliveira de Miguel, Silvia Arroyo Varela y Miguel Martínez Pontijas.



ACTIVIDADES 2023

FORMACIÓN

Curso Superior Contrainteligencia y Seguridad

La Fundación Borredá con el Instituto Superior de Investigación Empresarial (ISIE), en su objetivo de crear programas formativos que ayuden a mejorar las capacidades de los profesionales de la seguridad en el ámbito de la Inteligencia puso en marcha, el pasado mes de octubre de 2023, en modalidad híbrida, este curso con el objetivo de formar auténticos profesionales en los procedimientos de Contrainteligencia y Seguridad para que sean capaces de apoyar a la dirección de las empresas. El general Valentín Martínez Valero, experto en Inteligencia y primer director del Centro de Inteligencia de las Fuerzas Armadas (CIFAS) fue el director del curso, junto a un equipo docente del más alto nivel en esta materia.



BECAS FORMATIVAS

La Fundación ofrece becas en las acciones formativas que organiza y/o colabora y en los eventos que organiza y/o colabora que se van publicando a lo largo del año. En total la Fundación, desde sus comienzos, ha otorgado más 100 becas a profesionales del sector de la Seguridad.

III edición del curso Seguridad en Eventos Deportivos de la Liga

La Fundación Borredá, fruto de la colaboración con LaLiga, concedió tres becas para asistir a la tercera edición del curso 'Seguridad en Eventos Deportivos' celebrado el pasado mes de junio de 2022.

El curso tenía una duración de dos semanas, donde la primera fue en formato online y la segunda de manera presencial. Durante la semana online, se impartieron temas como la normativa vigente en el ámbito de la prevención de la violencia, la responsabilidad del director de seguridad en un partido de fútbol o el modelo de LaLiga en cuanto a planificación, organización, gestión de la seguridad y el safety en los partidos de fútbol, entre otros.



PROYECTOS 2024

📄 PUBLICACIONES: ESTUDIOS E INFORMES

- Difusión Estudio Seguridad Civil.
- Nueva edición del Estudio Seguridad Corporativa (5ª edición).

📄 ÁREAS DE INFLUENCIA: NUEVA LEGISLACIÓN

- DIRECTIVA NIS2. - Transposición: 17 de octubre de 2024
- DIRECTIVA CER. - Transposición: 17 de octubre de 2024. Directiva PIC, derogada con efectos de 18 de octubre de 2024.
- Bloque normativo de Seguridad Privada.
- CENTRO CRIPTOLÓGICO NACIONAL: Impulso certificación ciber para producto de Security.
- AGENCIA DE PROTECCIÓN DE DATOS: Abrimos línea de acción a través de Grupo de Trabajo con DPOs.

📄 FOROS PROFESIONALES

- SICUR 2024 – SicurCyber
- Congreso de Directores de Seguridad Corporativa (Junio).
- VI Conferencia Sectorial sobre Seguridad Aeroportuaria (Septiembre)
- 11º Congreso PICSE: Protección de Infraestructuras Críticas y Servicios Esenciales
- TERTULIAS: (Cuatrimestrales) sobre el impacto de la Inteligencia Artificial en la Seguridad desde el punto de vista de la industria, del usuario final y del regulador. Formato presencial.

📄 FORMACIÓN

- Curso Superior de Inteligencia y Empresa (abril).
- Curso Behavior
- Curso de Gestión de Crisis
- Curso de Expatriados

📄 COMUNICACIÓN

- Nueva web www.fundacionborreda.org
- Boletín digital de la Fundación de periodicidad mensual con información de las actividades de la Fundación y de los socios protectores.
- Redes sociales: Twitter y LinkedIn

📄 NUEVA CATEGORÍA DE ENTIDAD COLABORADORA

La Fundación Borredá pone en marcha una línea de acción dirigida a fomentar la industria de calidad en el ámbito de la SEGURIDAD. Con ellos pretendemos, además de analizar el impacto de determinados cambios tecnológicos y normativos de gran calado, que esta línea de acción sirva de punto de encuentro entre la industria y las entidades que, por su propia naturaleza, requieren productos y servicios especialmente cualificados.

CLUB FINANCIERO: Socia Fundación Borredá

HISTÓRICO - CRONOLOGÍA

2012

Septiembre 2012 - Presentación de la Fundación Borredá.

2013

Enero 2013 - Presentación de la Compilación Jurídica.

Marzo 2013 - Jornada de Ciberseguridad e Infraestructuras Críticas: Presentación del CERT-IT Industria e Interior. Este evento se organizó junto con el CNPIC e INCIBE.

Abril 2013 - I Campeonato de mus de la Fundación Borredá.

Mayo 2013 - Presentación del I Estudio de Seguridad Corporativa.

Junio 2013 - II Jornadas Técnicas de Seguridad en Centros Sanitarios.

Junio 2013 - V Edición del Seg2.

Junio 2013 - Desayuno de Trabajo "La silicosis, el ruido y los trastornos musculoesqueléticos y psicosociales, principales riesgos de los trabajadores del metal".

Septiembre 2013 - Desayuno de trabajo: La Ley de Seguridad Privada y el Director de Seguridad.

Octubre 2013 - Desayuno de trabajo "La seguridad laboral en la industria alimentaria, a debate".

Noviembre 2013 - Seminario Internacional de Gestión de Crisis y Reputación Corporativa.

Noviembre 2013 - Conferencia Sectorial: La Seguridad en los proyectos internacionales.

Diciembre 2013 - XXVI Edición Trofeos Internacionales de la Seguridad.

2014

Enero 2014 - Constitución de los Grupos de Trabajo.

Enero 2014 - I Cocido Solidario.

Febrero 2014 - Firma del acuerdo con ASIS International (Capítulo Español).

Marzo 2014 - Firma del acuerdo con el Centro de Ciberseguridad Industrial (CCI).

Abril 2014 - Firma del acuerdo con PROTECTURI.

Junio 2014 - VI Edición del Seg².

Septiembre 2014 - Desayuno de trabajo: La prevención de riesgos laborales en los trabajadores del sector marítimo y pesquero.

Octubre 2014 - III Jornada de Seguridad Aeroportuaria.

Noviembre 2014 - I Conferencia Sectorial: La Seguridad en Puertos.

Noviembre 2014 - Desayuno de trabajo: La PRL de los trabajadores del sector aeroportuario, a debate.

Noviembre 2014 - Presentación del programa Plus Ultra de la Guardia Civil.

Diciembre 2014 - Presentación del II Estudio de Seguridad Corporativa.

HISTÓRICO - CRONOLOGÍA

2015

Febrero 2015- III Jornada sobre Protección de Infraestructuras Críticas.

Marzo 2015- Desayuno de trabajo: Las marcas referentes en la industria del automóvil analizan la seguridad laboral en el sector.

Mayo 2015- II Seminario Seguridad de Expatriados, Viajeros Frecuentes y Proyectos Internacionales.

Mayo 2015- Seminario: Seguridad Laboral en la Industria Química.

Junio 2015- Presentación del I Estudio sobre Ciberseguridad en las Organizaciones Españolas.

Junio 2015- I Estudio sobre la Visión de la Mujer en Materia de Seguridad.

Septiembre 2015- Presentación del I Estudio Visión de la Mujer en Materia de Seguridad.

Noviembre 2015- II Conferencia Sectorial: Seguridad en Puertos.

Noviembre 2015- I Estudio sobre Ciberseguridad en las Organizaciones Españolas.

2016

Febrero 2016- Migas y II Campeonato de Mus.

Febrero 2016- Presencia en SICUR 2016.

Febrero 2016- I GUÍA PIC: Modelo de Protección de Infraestructuras Críticas en España.

Marzo /octubre 2016- I y II edición del Curso Superior Universitario de Protección de Infraestructuras Críticas

Junio 2016- Desayuno de trabajo: El Reglamento Europeo 2016/679 sobre protección de datos personales.

Septiembre 2016: Desayuno de trabajo: PRL en los trabajadores del sector sanitario.

Octubre 2016- III Estudio de Seguridad Corporativa

Noviembre 2016- I Torneo de Padel Solidario

Noviembre 2016- Curso Corpus Operandi: I seminario en España sobre el uso del cuerpo humano con fines ilícitos.

Noviembre 2016- IV Jornada de Seguridad Aeroportuaria.

Noviembre 2016- IV Jornada sobre Protección de Infraestructuras Críticas.

Noviembre 2016- I GUÍA PIC: Modelo de Protección de Infraestructuras Críticas en España.

Noviembre 2016- Desayuno de trabajo: PRL en los trabajadores de la industria del automóvil y auxiliar.

HISTÓRICO - CRONOLOGÍA

2017

Enero 2017- 100 Cuestiones Esenci@les del Reglamento General de Protección de Datos de la Unión Europea (RGPD/UE).

Enero/Marzo 2017- III edición del Curso PICE.

Febrero 2017- Desayuno de trabajo: PRL en los trabajadores del sector alimentario.

Mayo 2017- II Seminario Internacional sobre el uso del cuerpo humano.

Mayo 2017- Desayuno de trabajo: Ciberinteligencia.

Mayo 2017- Desayuno de trabajo: PRL en la industria química.

Mayo 2017- Estudio: 10 Años de Sistema PIC. Estudio de Situación.

Mayo 2017- III Seminario de Seguridad Internacional.

Septiembre/Noviembre IV edición del Curso PICE.

Septiembre 2017- Constitución del Comité Asesor de la Fundación.

Junio 2017- III Conferencia Sectorial Seguridad Aeroportuaria.

Junio y Septiembre de 2017- Encuentros sectoriales de la Fundación Borredá con los operadores críticos.

Junio 2017- 3 Torneo de padel solidario.

Noviembre 2017- Homenaje al CNPIC por su 10º aniversario.

Noviembre 2017 5º Congreso PIC..

2018

Febrero 2018- Participación en SICUR

Marzo 2018- I Taller de Análisis y Gestión de Riesgos.

Abril 2018- I Estudio de Ciberseguridad en el ámbito de las tecnologías disruptivas.

Abril 2018- Sembrando Cultura de Seguridad (EMBA del IESE Business School).

Mayo-Junio 2018- V edición del Curso PICE.

Junio 2018- Desayuno de trabajo: la prevención de riesgos laborales en los trabajadores de parques eólicos.

Junio 2018- I Barbacoa Solidaria.

Julio 2018- I Encuentro Amigos de la Fundación Borredá

Septiembre 2018- La contratación de la Seguridad por el Sector Público. Análisis del impacto sobre la Seguridad Privada en España.

Octubre 2018- V Jornada de Seguridad Aeroportuaria.

Octubre 2018-Desayuno de trabajo: la salud y la seguridad laboral de los trabajadores del sector sanitario.

Noviembre 2018 6º Congreso PIC.

HISTÓRICO - CRONOLOGÍA

2019

Febrero 2019- II Taller de Análisis y Gestión de Riesgos.

Febrero 2019- Desayuno de trabajo: prevención de riesgos y la seguridad en el trabajo en el sector de la industria alimentaria.

Marzo 2019- Seminario Osint y Socmint

Marzo 2019- IV Conferencia Sectorial de Seguridad Portuaria

Junio 2019- I Estudio sobre la Amenaza Interna en el Ámbito de las Infraestructuras Críticas

Julio 2019- Libro La Inteligencia Empresarial en España

Octubre 2019- Desayuno de trabajo: prevención de riesgos y la seguridad en el trabajo en la industria del automóvil y auxiliar

Octubre 2019-III Jornada de Inteligencia y Seguridad

Octubre 2019- Jornada Informativa sobre el Reglamento Europeo de Drones y el Uso de RPAS como Herramienta para la Seguridad

Octubre 2019- VII edición del Curso PICE.

Octubre 2019-I Master de Inteligencia y Seguridad en la Empresa.

Noviembre 2019- Jornada presentación del Estudio sobre la Amenaza Interna en Infraestructuras Críticas.

2020

Febrero 2020- Seminario sobre Drones Hostiles.

Febrero 2020- SICUR

Marzo 2020- Covid19 y Seguridad: Impacto y consecuencias de la crisis por la pandemia en el sector de la seguridad

Mayo-Junio 2020-Tertulias Digitales y Píldoras Informativas sobre el Impacto del COVID 19

Junio 2020- Desayuno de trabajo virtual: La seguridad y la salud laboral en la industria alimentaria en tiempos del COVID-19

Septiembre 2020- IV Estudio de Seguridad Corporativa

Octubre 2020- I Master de Inteligencia y Seguridad de la Empresa

Octubre 2020- Charla Coloquio:Virtual Los Retos de la Ética en la Inteligencia Artificial

Octubre 2020-I Master de Inteligencia y Seguridad en la Empresa.

Noviembre 2020- VI Conferencia Sectorial de Seguridad Aeroportuaria.

Noviembre 2020- Congreso de Protección Integral Servicios Esenciales e Infraestructuras Críticas.

Diciembre 2020- IV Jornada de Inteligencia y Seguridad.

HISTÓRICO - CRONOLOGÍA

2021

Ciclo de tertulias digitales. El Zoom de la Fundación Borredá. Primer miércoles de cada mes de 2021 (excepto agosto).

Todos los meses: Informes Tertulias Zoom de la Fundación Borredá

Marzo 2021- V Conferencia Sectorial de Seguridad en Puertos

Julio 2021- Encuentro Virtual: Casos de éxito y buenas prácticas en PRL en industria alimentaria-industria cárnica.

Septiembre 2021- Charla Coloquio Virtual: ¡Alto y Claro!

Noviembre 2021- Encuentro Virtual: Casos de éxito y mejores prácticas de PRL en la industria del automóvil y empresas afines.

Noviembre 2021- Jornada sobre Centros Hospitalarios como Infraestructuras Críticas.

Noviembre 2021- 8º Congreso de Protección de Infraestructuras Críticas y Servicios Esenciales.

Diciembre 2021 - V Jornada de Inteligencia y Seguridad

2022

Febrero 2022- Sicur y SicurCyber

Febrero 2022- Actualización de la Guía PIC. Modelo de Protección de Infraestructuras Críticas en España (III Edición)

Ciclo de tertulias digitales. El Zoom de la Fundación Borredá. "El Valor de las CRAs y Oportunidades de Futuro (junio 2022) y "Computación cuántica (Mayo2022)".

Mayo 2022- Jornada "Impulso al Reglamento de Seguridad Privada"

Julio 2022- Celebración X Aniversario

Julio 2022- Libro: "Seguridad para el siglo XXI"

Septiembre 2022- VII Conferencia Sectorial de Seguridad Aeroportuaria

Noviembre 2022- 9º Congreso de Protección de Infraestructuras Críticas y Servicios Esenciales

Noviembre 2022- Curso Superior de Inteligencia y Empresa

GALARDONADOS CON EL TROFEO RAMÓN BORREDÁ

EDICIÓN

- XXXV José Luis Bolaños, director de Seguridad.
- XXVI Francisco Javier Borredá Martín, presidente honorífico de Grupo Borrmart.
- XXV Francisco Muñoz Usano, presidente de la Sociedad Española de Estudios de Derecho de la Seguridad.
- XXIV Comisario Principal Florentino Villabona Madera del Cuerpo Nacional de Policía.
- XXIII Comisario Principal Esteban Gándara del Cuerpo Nacional de Policía.
- XXII Francisco Martínez , ex Secretario de Estado de Seguridad del Ministerio del Interior.
- XXI César Álvarez Fernández , coronel jefe del SEPROSE de la Guardia Civil.
- XX Miguel Ángel Fernández Rancaño, director de seguridad de La Caixa.
- XIX Al teniente general Cándido Cardiel, director adjunto operativo de la Guardia Civil.
- XVIII Antonio Ávila Chuliá, presidente de AES.
- XVII Miguel Ángel Fernández Chico, director adjunto operativo de la Policía Nacional.
- XVI José Ramón Borredá Martín, presidente de Honor de Borrmart, S.A.
- XV José Marín Manzanera, comisario general de Seguridad Ciudadana de la Policía Nacional.
- XIV Julio Corrochano Peña, director de Seguridad de BBVA.
- XIII Fernando Fernández Nuñez, director general de FBS Seguridad.
- XII Helena Revoredo, presidenta del Grupo Prosegur.
- XI Joaquín Mañeru, director de Seguridad.
- X Carlos Román Crespo, presidente del Consejo Técnico Asesor.
- IX Ana María Pastor Julián, Ministra de Sanidad.
- VIII Santiago López Valdivielso, director general de la Guardia Civil.
- VII Santiago Cuadro Jaén, comisario general de Seguridad Ciudadana.
- VI David Álvarez Díez, presidente del Grupo Eulen.
- V Ricardo Martí Fluxá.
- IV Jaime Mayor Oreja, Ministro del Interior.
- III María Elisa Corona, directora de Seguritecnia.
- II José Andrés de Elizaga, director de Seguridad de SEPI.
José Luís Dopico, subdirector General de Telefónica de España S.A.
- I Adrián Piera Giménez, presidente de IFEMA.





www.fundacionborreda.org

*Las fuerzas que se asocian para el bien
no se suman, se multiplican (Concepción Arenal)*



FUNDACIÓN
BORREDÁ

al servicio de la seguridad